

Le blocus états-unien entrave la production de vaccins à Cuba



La Havane, 8 mai, (RHC) Le blocus des États-Unis contre Cuba dresse des obstacles au développement et à la production de vaccins propres contre le Covid-19, a dénoncé aujourd'hui le ministre des Affaires Étrangères, Bruno Rodríguez.

La poursuite commerciale et financière contre des entreprises cubaines, leurs contreparties et des tiers, prolonge l'acquisition de fournitures nécessaires pour faire face à la pandémie, a assuré le chef de la diplomatie du pays caribéen sur son compte Twitter.

Récemment le groupe des Entreprises des Industries Biotechnologiques et Pharmaceutiques de Cuba (BIOCUBAFARMA) a condamné sur cette plateforme les effets de la politique de Washington, qui empêche l'obtention des ressources pour garantir les médicaments du système national de Santé.

L'association a mentionné entre autres obstacles, l'augmentation des coûts des matériaux indispensables pour le développement de candidats vaccins.

'Les fournisseurs habituels se sont refusés de les approvisionner par crainte de l'impact de la brutale politique du blocus contre leurs compagnies', a-t-il écrit.

Selon un rapport du pays caribéen à propos des dégâts du blocus, entre avril 2019 et mars 2020 les préjudices à ce secteur stratégique de l'économie ont augmenté à 161 millions de dollars.

Cette industrie est touchée chaque année en termes de la recherche, la fabrication et la commercialisation de ses produits, et elle subit des limitations pour l'échange académicien et scientifique, précise le document.

En dépit de cela, Cuba compte sur cinq candidats vaccins contre le Covid-19, dont deux, Soberana 02 et Abdala, se trouvent dans la phase III des essais cliniques.

Si l'on réussit à démontrer l'efficacité des médicaments, et après l'approbation par l'entité régulatrice, Cuba deviendra la première à avoir conçu et produit les premiers médicaments anti-Covid-19 en Amérique Latine.

Selon des scientifiques et spécialistes de l'île, vers la moitié de l'année, 70 % de la population cubaine aura été immunisée contre le virus SARS-Cov-2, comme partie d'une stratégie de vaccination par groupes de populations.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256627-le-blocus-etats-unien-entrave-la-production-de-vaccins-a-cuba>



Radio Habana Cuba